



## ★ DESAFIANDO ★ ★ EL MIEDO ★

Juan y María estaban muy contentos a la hora del recreo porque Luis, su compañero, había llevado unos radios para jugar. Estaban tan divertidos que la maestra tuvo que ir por ellos para que regresaran a clases, Luis les prestó un radio y él se quedó con el otro. Por la tarde la mamá de Luis llamó a la casa muy preocupada, porque su hijo no había regresado de la escuela, Juan y María le

dijeron que ellos no sabían dónde podía estar. Más tarde Juan recordó que Luis tenía el otro radio y que podrían llamarlo, María fue corriendo a buscar en su mochila y regreso con el radio que su compañero les había prestado. -Luis, Cambio y fuera, -Juan repitió varias veces con la esperanza de que Luis contestará, hasta que finalmente escucho la voz de su amigo -¡Juan! -los dos hermanos se sorprendieron muchísimo - ¿Dónde estás? -pregunto

María emocionada  
-No sé -Luis estaba llorando desconsoladamente  
-¿Qué te pasa?  
-le preguntó Juan  
-Es que unos perros me correataron y me perdí, no sé dónde estoy y me mordieron -Pero ¿que ves?, necesitamos saber dónde estás para ir a buscarte  
-Es que está todo oscuro y no puedo ver, tengo miedo  
-Luis seguía llorando  
María se apretaba las manos estaba nerviosa y no sabía qué hacer, mientras que Juan ideaba un plan para ir a buscarlo, hasta que María recordó que en su clase de catecismo le enseñaron que Dios está siempre con nosotros y que él nos cuida.  
-Luis, no tengas miedo, recuerda que Dios está contigo y que él te cuida, no te va a pasar nada,  
solo tienes que confiar,  
-María no pudo seguir hablando porque se perdió la señal, el radio de Luis se había quedado sin pila. Los dos se quedaron muy preocupados, pero dispuestos a ayudar a su amigo, el único problema era que no tenían nada de Luis para que Ringo lo oliera y pudiera seguir su rastro,

solo el radio y pensaron que eso sería suficiente. Los dos salieron corriendo de la casa junto con Ringo y se olvidaron de sus disfraces. Una vez más Ringo pegó las narices a la calle y se fue siguiendo su instinto, pero no tardó mucho en encontrar a Luis, porque el ya venía caminando por la calle, Juan y María fueron corriendo para encontrarlo, venia sucio y con sangre en la cara.  
-Luis ¿qué te pasó? -preguntaron los dos asustados Pero Luis estaba muy tranquilo, -Gracias María- le dijieron sin tu ayuda no hubiera podido bajar del árbol.  
Juan y María no entendían nada, hasta que Luis les explicó -unos perros me correataron, me alcanzaron y mordieron, me pude zafar de ellos y trepe a un árbol, cuando ustedes me hablaron estaba muerto de miedo y no quería bajarme, pero cuando tú me dijiste que Dios siempre estaba conmigo y que él me cuidaba, se me quitó el miedo y bajé del árbol seguro de que él me protegería.  
Juan y María estaban muy emocionados por haber encontrado a su amigo,

aunque en realidad esta vez no habían hecho nada, solo le habían enseñado que Dios nos ama.

A la mañana siguiente cuando iban de camino a la escuela encontraron la

mochila de Luis colgada de un árbol, -Pero ¿cómo se perdió aquí si está a una cuadra de la escuela?

-Ambos se asombraron, el miedo puede vencernos si nosotros lo dejamos.

## ALEGRÍA Y ESFUERZO

En esta ocasión les contaremos la historia de Sofi, una niña que no podía ver, pero eso no le ha impedido lograr sus objetivos. Ella disfruta mucho la música y con esfuerzo y constancia ha

logrado participar en el coro. Siempre está dispuesta a ayudar y a transmitir alegría. Ella es una heroína, por eso es llamada súper alegría y esfuerzo.



Si conoces más historias de Héroe Anónimos, ¡¡¡repórtalas!!! Para que aparezca en nuestra próxima edición en: [contacto@subymagia.com](mailto:contacto@subymagia.com)

ENCUENTRA MAS CUENTOS CON VALORES EN: [subymagia.com](http://subymagia.com)

sub

## HÉROES ANÓNIMOS



DESAFIANDO EL MIEDO